

## Der Pavillon im Freizeithaus ist Geschichte

30.01.2023

Nach rund 40 Jahren im Dienste des Jugendtreffs und genutzt für unzählige Privatanlässe sowie einem vielseitigen Kursprogramm wird der Holzpavillon am Hegenheimermattweg 76 anfangs Februar 2023 abgerissen. Als letzter Höhepunkt fand am 28. Januar der Altbau-Rave für Ü-18 Besucherinnen und Besucher statt. Nach dieser Abschiedsveranstaltung wurden Gebäude und Schopf geräumt und für den Rückbau vorbereitet. Der Abbruch und der anschliessende Bau des neuen Gebäudes erfolgt ab dem 6. Februar 2023. Die Eröffnung des Anbaus wird voraussichtlich im August 2024 erfolgen.

Während der gesamten Bauzeit wird ein Teil des Geländes für die Baustelleneinrichtung genutzt. So brauchen der Kran, die Baumaschinen, das Materiallager und die Unterkunft der Bauarbeiter\*innen viel Fläche und der gesamte Parkplatz fällt weg. Wir können leider keinen Ersatzparkplatz anbieten und bitten unsere Besucherinnen und Besucher mit ÖV, Velo oder zu Fuss zu kommen.

Das Programm im Freizeithaus und die Öffnungszeiten im Jugendtreff werden je nach Situation und Bauabschnitt leichte Änderungen erfahren – wir werden zeitnah über unsere Webseite [www.freizeithaus-allschwil.ch](http://www.freizeithaus-allschwil.ch) alle Anpassungen kommunizieren. Einschneidend für unsere Nutzer\*innen ist, dass wir keinen Ersatz für den Mehrzweckraum H76 «Altbau» anbieten können und somit nur der Mehrzweckraum H70 und der Kindergeburtstagsraum zur Miete anbieten. Mietanfragen nehmen wir ebenfalls über unsere Webseite entgegen.

Wir bitten unsere Besucherinnen und besucher um Verständnis und freuen uns schon heute auf den vollendeten Anbau. Wer sich über das Bauvorhaben informieren möchte, findet auf der Webseite [www.ersatzbau-freizeithaus.ch](http://www.ersatzbau-freizeithaus.ch) aktuelle Hinweise, Bilder und Pläne sowie die gesamte Chronologie des Planungsprozesses. Oder Sie kommen vorbei und werfen einen Blick über den Baustellenzaun.

Das Freizeithaus-Team